

 <p>奄美市立 名瀬中学校だより キャッチフレーズ：「あいさつ日本一の学校」</p>	<p>好学 信頼 克己</p>	<p>令和6年 7月19日 発行</p>

さあ、夏休みが始まります

校長 木場敏朗

7月19日の終業式で名瀬中学校の令和6年度第1学期が終了します。この1学期、名瀬中学校では大きな事故もなく、計画していた全ての教育活動を順調に終わることができ、ホッとしているところです。4月から約4か月間の1学期でしたが、どの学年も日々の授業に活気があり、生徒一人一人が、様々な活動に一生懸命に取り組んでくれました。1年生も徐々に中学生としての自信がついてきたのか、表情に余裕が感じられるようになりました。

7月13日（土）には、合唱コンクールが実施されました。音楽の授業だけではなく、昼休みや放課後に一生懸命に練習している生徒の皆さんの姿を感じながら見ていました。そして、当日は、暑さ対策として、合唱の合間に大型の扇風機で風を送ったり、閉会式を放送で行ったりするなど、例年とは少し異なる雰囲気の中でのコンクールの実施となりましたが、どの学級も全員が心を一つにした素晴らしい歌声を響かせてくれました。指揮者や伴奏者のレベルも高く、感心しながら鑑賞することでした。

最優秀賞となった3年1組の皆さん、最優秀指揮者賞の長心捺さんと最優秀伴奏者賞の林凜さんには、心からの称賛の気持ちを贈りたいと思います。また、最優秀賞になれなかった学級や指揮者、伴奏者の皆さんも本当によく頑張ってくれました。素晴らしい合唱コンクールを創り上げてくれた皆さんに心からの感謝の気持ちを贈りたいと思います。

いよいよ1学期も終わりますが、この1学期は、学習面では通常の授業に加えて諸検査・調査やテストがたくさんありました。さらに、宿泊学習、修学旅行や職場体験学習をはじめとする多くの行事があり、生徒の皆さんは、その一つ一つに一生懸命に取り組んでくれました。部活動でも地区総体、県総体や各種のコンクールに向けて、暑さに負けずに精一杯の頑張りを見せてくれました。慌ただしい中にも、学ぶことの多い、充実した1学期を送ることができたのではないのでしょうか。

さあ、皆さん、いよいよ夏休みです。2回の出校日を含めて44日間の長期にわたる休みではありますが、感覚的には「あっという間の夏休み」になるのではないのでしょうか。毎日をダラダラと過ごしていると、何も成し遂げられないまま終わってしまいます。勉強や遊びの計画をしっかりと立て、楽しく充実した夏休みを過ごしてください。特に3年生は、「夏を制する」勢いで勉強に取り組んでください。3年生だけでなく、1・2年生も「小さな積み重ねが大きな成果につながる」ということを忘れず、暑さに負けずに頑張ってください。

9月2日の始業式を生徒全員が元気に迎え、2学期の授業や学校行事・地域行事を元気に乗り切るためにも、この夏休み期間中に虫歯の治療をしたり、交通事故・水難事故などの危険から身を守ることを心がけたりしてほしいと思います。併せて、熱中症予防のための水分補給や暑さ対策（冷房機器の適切な使用等）に加え、コロナ感染症やインフルエンザなどの感染症予防のために、必要に応じてのマスク着用や手指の消毒、換気の徹底、密集を避けるなどの継続した対策を行って欲しいと思います。

保護者や地域の皆様におかれましては、夏休みも引き続きまして、生徒たちの見守り・声かけと御指導を何卒よろしく願いいたします。

がんばりました！！合唱コンクール

7月13日（土）に令和6年度の合唱コンクールが行われました。6月初旬から練習が開始され、朝の会の後、昼休み、放課後と学級ごとに自分たちで練習計画を立てながら練習に励んできました。

練習する中で、それぞれの学級で多くの困難にぶつかり、様々なドラマがあったことだと思います。そのような困難を乗り越えて、どの学級もすばらしい合唱を響かせてくれました！



メガン先生お別れ会

7月10日（水）、ALTのメガン先生のお別れ会が行われました。メガン先生には令和4年度の2学期から名瀬中学校で勤務していただき、ちょうど2年お世話になりました。

朝、全校生徒に体育館に集ってもらい、メガン先生からご挨拶をいただいた後、代表生徒からお礼の言葉とメッセージカードを贈りました。メガン先生はアメリカに帰られますが、名瀬中学校や奄美の思い出を胸に次の場所でも元気に過ごしてほしいと思います。



この暑さ 要注意です！！

梅雨が明け7月に入ったと思ったら突然夏になりました。7月に入ってからの学校は、とにかく暑いです。学校で行われる活動についても、子供たちが暑さで体調を崩さないように、場所や方法を工夫しているところです。子供たち自身もこのような暑さから自分自身の体を守るための習慣を身に付けてほしいと思っています。学校の方ではこまめな水分補給、昼休み等に日陰での休憩を取りながら遊ぶ、体調に異変



ミストシャワーを設置しました

名瀬中なぜなぜ～ほっとLine～

明日から夏休みに入ります。今年の夏休みは曜日の関係で44日と、いつもより少しだけ長い休みになります。長い休みを経て、また2学期に子供たちが元気に登校できるように御家庭でも見守りをお願いします。

名瀬中学校では今年も「名瀬中なぜなぜ～ほっとLine～」を開設します。2学期スタートに向けてお子様の心や体の件でお困りのことや学校に伝えておきたいことがありましたら、「名瀬中なぜなぜ～ほっとLine～」をご活用ください。（生徒向けにも開設しています）後日案内を生徒便で配布しますが、7月20日以降に本校ホームページにも掲載する予定ですので、ぜひご覧ください。



名中ホームページ